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会 議 録 

 

１ 会議名 

令和５年度第１２回安塚区地域協議会 

２ 議題（公開・非公開の別） 

○協議事項（公開） 

 （１）次期委員への引継事項について 

 ○その他（公開） 

３ 開催日時 

令和６年３月１９日（火）午後６時から午後６時３５分まで 

４ 開催場所 

安塚コミュニティプラザ ３階 大会議室 

５ 傍聴人の数 

０人 

６ 非公開の理由 

― 

７ 出席した者（傍聴人を除く。）の氏名（敬称略） 

・委 員：池田裕夫、石田ひとみ、小松光代、新保良一、中村真二、 

外立正剛、秦克博、松苗正二、松野修、山岸重正、𠮷野誠一 

・事務局：安塚区総合事務所 小林所長、山崎次長、小林市民生活・福祉グループ長（併

教育・文化グループ長）、村松班長、萬羽主任 

８ 発言の内容（要旨） 

【松苗正二会長】 

・会議の開会を宣言 

・池田康雄委員の欠席を報告 

・上越市地域自治区の設置に関する条例第８条第２項の規定により、委員の半数以上の

出席を確認、会議の成立を報告 

本日の会議録の確認は、内規により私の方で対応する。 

それでは、次第２協議事項（１）次期委員への引継事項について、から議事を進めてい

く。 

４月２８日をもって、現委員の任期が満了し、４月２９日から新委員の任期が始まるこ
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とから、次期委員への引継事項について協議を行う。池田裕夫委員から順番に発言をお

願いする。 

【池田裕夫委員】 

  最初にどのように協議するのかを聞こうと思っていた。 

【松苗正二会長】 

  この４年間、地域協議会では、様々な検討や協議を行ってきた。その中で何かやり残

したと感じていることがあれば、それについて、次期の地域協議会で検討したい、検討

してほしいというような形でお話してもらえればよい。 

【池田裕夫委員】 

  自主的審議事項について、検討の結果、リバーサイドロードに絞ってまとめることに

なった。住みやすい安塚の在り方ということであれば、リバーサイドロードだけではな

く、少し違った角度から検討することもできると思うので、次期の地域協議会で検討し

てほしい。リバーサイドロードはもちろん大事であるが、どうしたら住みやすいと感じ

ることができるのか、目標を決めながら、検討をお願いしたい。 

【小松光代委員】 

  私も池田裕夫委員と同じ気持ちである。住民アンケートの結果、色々な課題等が見え

てきたが、あれもこれもと手を広げると中途半端になってしまうのではないかとの思い

から、リバーサイドロードに絞って検討を進めることにしたと思う。アンケート結果を

参考にしながら、次期の地域協議会でテーマを決めて検討していただけるとありがたい。 

【新保良一委員】 

  検討すべき事項はたくさんあると思うが、まずは今期の地域協議会で取り組んだリバ

ーサイドロードについて、もう１年間深掘りをお願いしたいと考えている。そのほかの

事項については、その後検討を進めていただけるとありがたい。 

【中村真二委員】 

  次期の地域協議会において、どのようなテーマで検討を進めていくのかについては、

次期の委員の皆さんで話し合って決めていただくのが基本であると思っている。引継事

項として、何について取り組んでほしいという形で残すことにどれだけの意味があるの

か分からない。ただ、住民アンケートについては、大掛かりに実施したものであり、意

味も大きいと思う。何を検討してほしいということではなく、データとして引き継ぎ、

議論のたたき台にしていただければよいのではないか。また、リバーサイドロードの整

備と管理に関する意見書を提出し、一定の成果があったという点も引継事項の中に入れ
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ていただきたい。今後のことについては、次期の地域協議会で検討していただければよ

い。 

【外立正剛委員】 

  住民アンケートの結果、色々な課題が出てきたので、一つ一つ検討を進めていただけ

ればよいと思う。私自身は、教育の問題が全地域共通の課題であると考えている。簡単

に解決できる問題ではないが、取り組んでいただけるとありがたい。 

【秦克博委員】 

  住民アンケートや意見交換会を通して、様々な地域住民の皆さんの意見をお聞きした

ので、次期の委員の皆さんにも目を通していただきたい。その中から、どのようなテー

マで検討を行うのかについて、話し合って決めていただければよいと思う。 

【松野修委員】 

  今期の地域協議会で取り組んだ自主的審議事項について、最終的に提出したリバーサ

イドロードの整備と管理に関する意見書の内容も含めて引き継ぎをお願いしたい。来年

度にかけて、改善する様子も見えてくると思う。その上で、住民アンケートの結果を参

考にしながら、もっと安塚区が元気になる、ここに住んでいて楽しいと思えるようなこ

とを検討していただきたい。 

【山岸重正委員】 

  次期の地域協議会で何をテーマに検討するかについては、次期の委員の皆さんで話し

合っていただければよい。一つ挙げるとすれば、今後も安塚区に移住されてこられる方

がいると思うので、移住者との関わり方について、検討してもよいと思う。 

【𠮷野誠一委員】 

  今期の地域協議会では、これまでになかった大掛かりな住民アンケートや様々な分野

の方々との意見交換会を実施した。次期の委員の皆さんには、それらの結果を十分にい

かして、地域の将来について検討いただきたい。 

【松苗正二会長】 

  皆さんの意見を伺ったところ、やはり自主的審議事項「住みやすい安塚の在り方につ

いて」に関する意見が多く挙げられた。具体的には、住民アンケートや意見交換会の結

果、最終的に提出した意見書とそれに対する回答書の内容を引き継いでほしいという意

見であった。可能であれば、リバーサイドロードの今後の活用方法等も検討していただ

きたいとの意見もあった。また、私の意見としては、今期の地域協議会で作成した地域

活性化の方向性についてもあわせて引き継ぐ必要があると考えている。次期委員への引
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継事項について、以上の内容で決定してよろしいか。 

  （「はい」の声多数） 

  それでは、本日決定した引継事項について、次期委員の就任後、まずは事務局の方で

次期委員の皆さんへの説明をお願いする。 

  以上で協議は終了するが、皆さんの方でほかに意見等あるか。 

【𠮷野誠一委員】 

  事務局に確認したい。今期、地域活性化の方向性の作成や地域協議会委員に対するア

ンケート等が行われたが、その結果が何も見えてこない。今の状況はどうなっているか。 

【村松班長】 

  地域自治の推進に向けたヒアリング調査については、地域協議会委員の皆様のほか、

区内活動団体や住民組織の皆様等も対象に実施させていただいた。最終的なヒアリング

結果については、まだ事務局のところにも届いていない状況である。もう少しお時間を

いただきたい。 

  地域活性化の方向性については、各地域自治区で作成したものを自主的審議事項の検

討を行う際などにご活用いただくイメージである。 

【𠮷野誠一委員】 

  承知した。ヒアリングは２年くらい前に実施したのではないか。 

【村松班長】 

  地域自治の推進に向けたヒアリング調査は、今年度実施したものである。 

【𠮷野誠一委員】 

  実施した以上は、まとめた結果をきちんと示すようにお願いしたい。 

【村松班長】 

  ご意見として承り、担当課とも共有させていただく。 

【松苗正二会長】 

  以上で次期委員への引継事項についての協議を終了する。 

次に次回の地域協議会開催日を確認する。先ほどの協議により、次期委員への引継事

項が決定したことから、現委員の出席する会議は、本日で終了にしたいと考えているが、

よろしいか。 

（「はい」の声多数） 

それでは、令和６年度第１回地域協議会の開催日時については、次期委員の任期開始

後、事務局の方で調整をお願いする。 
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  ほかに連絡事項等はあるか。 

【萬羽主任】 

  安塚区地域協議会活動報告会・委員公募説明会の開催結果について説明。 

【山崎次長】 

安塚の地域づくりビジョンに係る３月市議会定例会における予算案及び無償譲渡の議

案等について説明。 

【松苗正二会長】 

  委員の皆さんから連絡事項等あるか。 

【小松光代委員】 

  ＮＰＯ雪のふるさと安塚から１点お願いしたい。 

  今ほど事務局から説明のあった安塚の地域づくりビジョンの関係について、５月に開

催予定の通常総会で承認いただいた上で、旧雪だるま財団の残余財産をしっかりと引き

継ぎ、地域振興に努めてまいりたいと考えている。地域協議会で検討したリバーサイド

ロードの整備と活用も含めて、ビジョンを策定し、事業に取り組んでいく。地域協議会

委員の皆さんからも、ＮＰＯ雪のふるさと安塚の事業に対するご理解、ご協力をお願い

したい。 

【石田ひとみ副会長】 

  挨拶 

【松苗正二会長】 

挨拶 

会議の閉会を宣言 

９ 問合せ先 

安塚区総合事務所総務・地域振興グループ  TEL：025-592-2003（内線 23） 

E-mail：yasuzuka-ku@city.joetsu.lg.jp 

１０ その他 

別添の会議資料も併せてご覧ください。 


